

"Manito Verde" realizó jornada de voluntariado en Alto Hospicio

Con el propósito de reciclar, reutilizar, pintar y hasta cosechar alimentos.

Javiera Tapia Zapata
 cronica@estrellaiquique.cl

En una muestra de compromiso por el medio ambiente, ayer la comunidad y la organización "Manito Verde" se congregó en el Ecoparque de Alto Hospicio para una jornada de reciclaje y conciencia ecológica.

Niños, niñas y familias de todas las edades visitaron el parque y se unieron como voluntarios en diversas actividades, las que incluyeron la creación de macetas reutilizadas, trabajos de jardinería, pintura y la cosecha de verduras frescas.

La iniciativa busca mover la conciencia ambiental y fomentar la participación activa de la comunidad en la preservación del medio ambiente y el Ecoparque ubicado en sector de Autoconstrucción de Alto Hospicio, según señaló Marlene Osorio, fundadora de la organización "Manito Verde" y



NIÑOS Y ADULTOS PARTICIPARON DE LA JORNADA.

organizadora del proyecto Ecoparque.

"La actividad y el proyecto de la huerta educativa del Ecoparque, es una iniciativa financiada con el Fondo Protección Ambiental (FPA) 2023 del Ministerio del Medio Ambiente, el cual hemos estado desarrollando talleres de huerta orgánica y reciclaje", mencionó Osorio.

Por lo mismo, destacó que en el Ecoparque se realizan un abanico de actividades pensadas para fomentar la educación y la conciencia ambiental.

"Desde reciclaje y jardinería hasta el cuidado de nuestra huerta comunitaria, estas actividades son una oportunidad única para aprender y contribuir al medioambiente", refirió Marlene Osorio.

Todos quienes quieran sumarse y aportar son bienvenidos en este espacio creado para la comunidad".

Ivy Morgan, voluntaria Ecoparque

VOLUNTARIOS

Ivy Morgan, una voluntaria que ha estado participando activamente con Manito Verde durante los últimos diez años, expresó sobre la jornada de ayer que "estuvo bien productiva, vinieron niños y colaboradores que siempre están presentes, por lo que



"MANITO VERDE" INVITA A TODA LA COMUNIDAD A SUMARSE EN OTRAS JORNADAS DE VOLUNTARIADO.

VOLUNTARIADO

La fundadora de Manito Verde reafirmó el compromiso de continuar realizando jornadas de voluntariado en el Ecoparque de Alto Hospicio, enfocadas en la promoción de la sostenibilidad y la conciencia ecológica. En un llamado a la comunidad, la fundadora extendió una invitación a todas las personas interesadas en ser parte de esta causa, y señaló que "las próximas jornadas serán comunicadas en nuestro Instagram @manito_verde en donde podrán enterarse de todas las actividades", concluyó.

una huerta comunitaria", siempre estuvo contemplado como un espacio abierto a la comunidad.

Así también, reveló que en la actividad pudieron recolectar y cosechar tomates, ciboulette, hierbas y habas, que compartieron entre todos los participantes.

Si bien el Ecoparque inició como una iniciativa que surgió por un programa, Morgan afirma que

siempre estuvo contemplado como un espacio abierto a la comunidad. La voluntaria invitó a más personas a unirse a esta iniciativa, ya que "siempre se pensó como un espacio para la comunidad, así que todos quienes quieren sumarse y aportar con creatividad, bienvenidos sean, todas las ideas son bienvenidas".